

《今日の名言》

変えるにはリスクが伴う。
変えなければより大きなリスクが伴う。

ジョン・ヤング (宇宙飛行士)

まちのできごと

英語塾開講

英語力の向上を！

5月25日から町内の児童・生徒を対象に、英語塾が開講されました。C I R (国際交流員) のウアン・カルロス・ガルシア・サンチェスさんが講師を務め、6月15日時点で80名の児童・生徒が参加しています。
各学年に合わせた内容となっており、楽しく元気に参加している声が外まで伝わってきます。



大きくなつてね

幼稚園児によるアユ放流

6月4日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園のうめ組さんによるアユの放流が行われました。
粕毛漁協の方からそれぞれのバケツに稚アユを入れてもらい、みんなで川面に放しました。



登下校時の安全を守ろう

「子どもを守る会」出発式

6月10日、藤里町の子どもを守る会 (櫻田昭会長) と藤里小児童の青パト出発式が行われました。



能代青年会議所から 次亜塩素酸水が寄贈されました

5月28日、一般社団法人能代青年会議所理事長の後藤健二氏より次亜塩素酸水が寄贈されました。

今回寄贈されたものは、小・中学校に配布しました。



安心・安全に感謝

式では櫻田会長が「いかのおすしをしつかり守って、事故や事件に遭わないようにしましょう。」とあいさつしました。最後は子どもたちに見送られ、青色回転灯を取り付けた車が小学校を出発しました。